

# TAGBLATT

---

**GRABS/GAMS**

## **Beim Schulstartgottesdienst wurde verabschiedet und willkommen geheissen**

Am Sonntag fand der Schulstartgottesdienst der Reformierten Kirche Grabs-Gams statt. Religionslehrerin Ruth Müller wurde verabschiedet.

20.08.2021, 05.00 Uhr



Ruth Müller wird zum Abschied von Kindern mit Blumen beschenkt.

Bild: PD

*(pd)* Im feierlichen Schulstartgottesdienst wurde die langjährige Religionslehrerin Ruth Müller, die pensioniert wird, verabschiedet. Sie hat unzählige Kinder im Glauben unterwiesen und Glaubensimpulse gegeben. In ihrer genauen Art hatte sie viel Struktur im Unterricht und hat sich auch im öffentlichen Raum sehr für den Glauben an Jesus Christus eingesetzt. Die Kirchgemeinde wünscht Ruth Müller alles Gute für die Zukunft.



Anna Jossen (3. von rechts) und Daniel Jossen (4. von rechts) werden von den Konventmitgliedern herzlich willkommen geheissen.

Bild: PD

Im gleichen Gottesdienst wurden die Nachfolger von Diakon Martin Nägele willkommen geheissen: Daniel und Anna Jossen stammen aus dem Baselbiet und werden im Bereich Jugendarbeit, Unterricht, Diakonie und Arbeit mit Familien und Kindern tätig sein.

Die Evangelische Kirchgemeinde Grabs-Gams freut sich sehr, dass junge, dynamische Mitarbeitende ihre Gaben in die Kirchgemeinde einbringen werden.

---

### Mehr zum Thema:

[Gams](#)

[Grabs](#)

[Gottesdienst](#)

[Jesus Christus](#)

[Jugendarbeit](#)

[Reformierte Kirche](#)

[Unterricht](#)